

## Schule Willisau am School Dance Award



### Erwartungen wurden übertroffen!

Am Samstag hatten 21 Schülerinnen der Sekundarschule Willisau am School Dance Award im KKL Luzern ihren Auftritt in der Kategorie Schulklassen 8./9. Klasse. Auf dem dritten Startplatz gelang den Willisauerinnen ein nahezu perfekter Auftritt. Unter dem Motto *World of Sports* wurden verschiedene Sportarten zu fetziger Musik tänzerisch dargestellt, die Akrobatikfiguren gelangen und die eingeübten Emotionen konnten abgerufen werden. Nach dem Auftritt hiess es erst mal abwarten, das Teilnehmerfeld war mit 16 Gruppen gross, viele gute Darbietungen folgten, welche das Publikum im Luzerner Saal immer wieder mit lautem Applaus feierte. Bei der Siegerehrung dann gespanntes Warten und dann der riesige Jubelschrei der Mädchen, als sie die Jury vor den beiden Kantonsschulen Reussbühl und Beromünster auf den ersten Platz setzte. „Das ist die Krönung unserer harten Arbeit, das Mitmachen war schon toll, dass wir auf dem ersten Platz sind, freut mich enorm“, so Sportlehrerin Rebekka Schär.

**Mit dem Sieg sicherten sich die Willisauerinnen einen Auftritt am 29. April an der Luga im Rahmen der Veranstaltung Luzern Tanzt und einen Workshop mit dem bekannten Choreographen und Tänzer Curtis Burger.**

## **Stimmen Schülerinnen:**

Ich fand die Aufführung gestern sehr eindrücklich und werde dieses Erlebnis nie vergessen. Ich hätte auch niemals damit gerechnet, dass wir auf den 1. Platz kommen, es war ein riesiges Highlight. Jana

Mir gefiel es gestern sehr, sehr gut, den Anlass fand ich genial. Ich möchte heute nochmals auf diese Bühne zum Tanzen und einfach wieder das Publikum geniessen. Nur dank Ihnen durften wir das erleben und stolz nach Hause gehen. Mira

Ich hätte nie damit gerechnet, dass wir den School Dance Award gewinnen werden. Es war für mich ein unvergessliches Erlebnis und es hat uns auch alle als Team zusammen geschweisst. Ella

Ich möchte Ihnen danken für diesen unvergesslichen Tag. Für mich war der SDA einfach WOW! Ich bin nicht eine begeisterte Tänzerin, aber das war einfach super! Ein echt toller Abschluss der 3. Sek. Niemals hätte ich auch nur geglaubt, dass wir platziert werden und dann haben wir sogar gewonnen! Fabienne Marti

Ich fand den ganzen Tag sehr aufregend, am Morgen mit dem Zöpfe flechten und Nägel lackieren im Zug und Bus und dann die Aufregung vor dem Auftritt. Zur Krönung des Tages haben wir dann sogar noch gewonnen und ich freue mich schon auf den Auftritt an der Luga. Sarah

Ich hab den School Dance Award sehr eindrücklich gefunden. Dieses Ereignis wird mir immer in Erinnerung bleiben. Ich war sehr überrascht, dass wir den ersten Platz geholt haben, obwohl wir nicht viel Erfahrung mit Tanzen haben. Melanie S.

Ich habe mich extrem auf die Aufführung gefreut. Was wir gestern erlebt haben, hat jedoch alle Erwartungen getoppt. Als wir dann am Schluss aufs Podest durften, war der Tag perfekt.

Melanie R.

Der Auftritt auf der Bühne im KKL gemeinsam mit meinen Kolleginnen war ein einmaliges Erlebnis für mich. Am Ende des Tages auch noch auf dem Podest als Sieger stehen zu dürfen, machte den Tag einfach perfekt. Diesen wunderschönen Tag werde ich immer in Erinnerung haben. Michèle

Es war ein riesen Erlebnis vor so vielen Menschen zu tanzen und zu zeigen, was wir in dieser Zeit mühsam gelernt hatten. Am Anfang hatte ich ein wenig Respekt vor der Akro, die im Training oft nicht geklappt hatte, aber am Auftritt war alles perfekt, wie es sein sollte. Als wir dann tatsächlich gewonnen hatten, konnten wir es zuerst nicht wirklich glauben, aber dann freuten wir uns wie wahnsinnig und strahlten über beide Ohren. Fabienne Meyer

Es war unglaublich mit einem so coolen Team an diesem Anlass teilzunehmen, was wir auch unserer tollen Sportlehrerin zu verdanken haben. Die grösste Überraschung an diesem unvergesslichen Tag war, dass wir auf dem 1. Platz landeten. Ricarda